



**AMBIENTE NAVIDEÑO**

Deporte y fiesta mezclados para dar la bienvenida a 2020 en la localidad de San Esteban de Gormaz. ANA HERNANDO



# El mejor estreno de año

Más de 320 corredores se dieron cita en una carrera que discurrió por el casco urbano

**ANA HERNANDO SAN ESTEBAN**

Aunque algunos de los 320 corredores que el día 5 participaron en la carrera de Reyes de San Esteban de Gormaz buscaban el podio y mejorar su propia marca personal, la cita deportiva ribereña organizada por el Ayuntamiento con la coordinación de la sección de atletismo de la agrupación deportiva San Esteban y el CAP Arevacos, es también un motivo para hacer deporte y disfrutar de los encantos de la localidad ribereña, al discurrir por el casco histórico de la localidad.

Con numerosas empresas patrocinadoras y colaboradoras, desde bares de la localidad a bodegas sorianas junto con los centros escolares, destacó también la participación de más de 60 voluntarios que controlaron que las distintas pruebas discurrieran con normalidad y sin incidentes y pudieran disfrutar de una jornada donde el deporte y el buen ambiente fueron protagonistas.

Como destacó la alcaldesa de la localidad, María Luisa Aguilera, esta prueba se pensó «para empezar bien el año» y consideró que el hecho de elegirse el día de Reyes permitía también disfrutar del atletismo e invitar a que grandes atletas se acercaran hasta la loca-



**EN FORMA**

Tras los excesos navideños hay que coger la forma y correr es una buena manera de hacerlo. A.H.



lidad ribereña. Entre ellos, corriendo con el dorsal número 1 y entrenando a los más pequeños antes de su salida, para que no tuvieran ninguna lesión y dándoles consejos de dosificar fuerzas, estuvo también el atleta soriano Abel Antón. El corredor de Ojuel reconoció que, aunque la moda son las San Silvestres, la carrera de Reyes aunque está fuera de calendario «es una buena idea de hacer una carrera diferentes a las demás», poniendo como ejemplo la carrera más antigua de España de la localidad madrileña de San Sebastián de los Reyes. El corredor soriano destacó que tras los días de grandes comidas y poco deporte, «esto viene bien tanto a los niños como a los mayores», explicando que para prepararse para la carrera ha sido importante también entrenar los días previos y por tanto hacer deporte.

Otra de las señas de identidad de la carrera es que se disparan cohetes para anunciar la salida y también que se destaca «todo el entramado urbano», cruzando a galope junto a rincones tan emblemáticos como las iglesias románicas del Rivero y San Miguel y el barrio de bodegas, en lo que calificó como «un guiño al vino», denominándola también como carrera de la Ribera soriana. Aunque en la categoría absoluta el recorrido era de 5 kilómetros, Antón afirmó que «lo han puesto difícil para los atletas», en referencia a un trazado con subidas y bajadas a lo largo de un recorrido que culminó en la meta de la Plaza Mayor.